

デイサービスセンター抱樸（ほうぼく）

第 11 回 運営推進会議 議事録

新型コロナウイルスの感染予防のため、書面での開催とさせていただきました。

- 1、参加者確認 関係者の皆様には、書類を確認していただきました。
(敬称略)

	所属・役職等	氏名	出欠
	北九州市介護保険課	福富 様	○
	ふらて会介護保険センター介護支援専門員	小林 有紀	
	NPO 法人抱樸 八幡サポートセンター 支援員	真武 優 中山	○
	抱樸館北九州	大谷 心基他 3名	○
	利用者	7名	
	地域住民の代表者		欠
主催者	NPO 法人抱樸 専務理事	森松 長生	○
主催者	〃 常務理事・抱樸館事業部長	江田 初穂	○
	〃 抱樸館事業部 デイサービスセンター抱樸 管理者	西田 千春	○

<オブザーバー> デイサービスセンター抱樸 職員

- 2、前回（第 10 回・令和 3 年 7 月 書面開催）議事録について確認
別紙、議事録を確認していただきました。

3、「デイサービスセンター抱樸」の現状報告

「デイサービスセンター抱樸の現状報告」及び「活動用ファイル」を確認していただきました。

- ① 登録者数の推移および利用状況
- ② 利用者一覧および曜日別利用人数
- ③ 令和 3 年 7 月～令和 3 年 12 月の活動報告
- ④ インシデント、苦情等
- ⑤ 研修計画及び実績
- ⑥ その他

4、感想やご意見などアンケート用紙に記入いただきました。

①活動内容について、ご意見やご感想をお聞かせください。

- ・お誕生日の手作りの贈り物は、喜ばれると思います。
- ・コロナウイルスに十分留意されつつ、利用者一人一人が大切にされる関りに感謝するばかりです。おかげで身体的に加え、精神的にも利用者が生き生きされている様子を知ることが出来ています。
- ・抱樸館入居者の体調管理もデイでのケアに負うところが大きく、助かっています。いつも「小さな違和感の気づき」をありがとうございます。
- ・利用者の方々がとてもいい表情をしておられるように思います。
- ・コロナ禍で発声が減少傾向になりがちですが、デイの中でカードを使うなどコロナ対策の工夫をされながら、口腔運動などとても楽しそうにされているのがとても良いと思いました。
- ・四季折々、また時事にかなった行事、日中活動など工夫され、単調になりがちな利用者さんたちの会話が活気づいているのをよくお見かけします。また、古いご友人が訪ねてこられた際も利用者さんご本人の喜び、笑顔を第一に対応下さり、ありがたいことだと感じております。
- ・いつも大変お世話になっております。ご本人もデイサービスに休まず参加され楽しまれていると伺っております。外出は気分転換になってありがたいと思います。

②今後の課題や希望すること等がありましたら、お聞かせ下さい。

- ・引き続き、抱樸館入居者との合同プログラム開催できますなら幸いです。
- ・コロナ禍でも可能な限り感染リスクを回避しつつ、イベント開催していただき、ありがとうございます。高齢となった入居者の体験利用～デイ通所にご協力お願いします。
- ・今後もボランティア活動への参加（パンの仕分け等）で社会貢献活動への協力をお願いします。大変助かっています。
- ・壁面創作、今後も楽しみにしています。
- ・コロナ禍が落ち着いた後には、様々な交流行事、屋外行事にボランティアの参加も出来るようになるとよいなと思います。お手伝いできそうなことがありましたら、何でもお声掛け下さい。
- ・コロナ禍ではありますが、生活の楽しみとなる様な外出レクはありがたいと思います。

③その他、ご意見等がありましたら、ご記入下さい。

- ・コロナウイルスの流行が落ち着いたら、地域の方が参加できるようなイベントや行事があればいいのかなと思いました。
- ・リハビリパンツ等の在庫管理について、不足の場合は早めのご連絡をお願いします。

5、次回開催予定

2022年（令和4年）7月 26日（火）16:00～17:00

デイサービスセンター抱樸 デイルーム